
За последние пять лет Правительство региона начало играть 
активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-

ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 
результаты поддержки города Правительством 
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региона налицо. Начала развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города Но-
восибирска кардинально изменена система ис-
полнения наказов жителей, данных депутатам 
Законодательного собрания региона, избран-
ным на территории областной столицы. Теперь 
ежегодно из регионального бюджета на эти цели 
выделяются сотни миллионов рублей, а это — 
дополнительные бюджетные деньги, вложенные 
в развитие Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.
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— Работа Совета депутатов Но‑

восибирска VII созыва подошла 
к своей медиане, позади 2,5 очень 
непростых года. 2021‑й — пандемия 
коронавируса, 2022–23 — СВО и все, 
что с ней связано. Как вы можете 
охарактеризовать этот период? 
Какие моменты можете выделить 
как наиболее значимые?

— Да, позади два с половиной не-
простых года... Период коронави-
руса был очень сложен для города. 
Был введен ряд жестких ограничений. 
Мы убрали публичные слушания, были 
запрещены массовые мероприятия. 
Пришлось оперативно учиться работать 
на дистанционке, использовать новые 
технологии взаимодействия с избира-
телями. При этом мы-то ходили на ра-
боту. Мы, органы власти, должны были 
обеспечивать стабильность в городе, 
и эту деятельность продолжили. Выра-
батывая, конечно же, новые форматы 
взаимодействия, наши приемные дей-
ствовали и в телефоне, и в интернете. 
Вспомните, у людей первое время была 
дикая прострация, что происходит — не-
понятно, что делать. Приходилось разъ-
яснять, как обстоят дела, отбиваться 
от фейков — а их было море, чтобы па-
ники не случалось, работать с настрое-
нием людей.

Когда началась специальная воен-
ная операция, возникли, конечно, новые 
сложности. И приходилось во взаи-
модействии с руководством Новоси-
бирской области оперативно выраба-
тывать новую тактику и стратегию — 
как в этом положении мы будем работать 
и действовать.

Здесь нельзя не отдать должное но-
восибирцам, которые отреагировали 
практически моментально. В срочном 
порядке пошла гуманитарная помощь — 
и от организаций массово, и от жите-
лей округа, которые шли в обществен-
ную приемную с мешками с пакетами. 
И до сих пор идут, это прекрасно, что та-
кая поддержка поступает от граждан.

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2
ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

В этом году, благодаря активной 
работе губернатора, у нас появятся 
120 новых троллейбусов

Депутат  
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Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Ленинском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фо-
рума-2023, губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички «Пригородный простор», по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1

НАЧАЛО НА СТР. 1

вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

ОПИРАТЬСЯ НА МНЕНИЯ И ЖЕЛАНИЯ ЛЮДЕЙ
Причем  в  самом начале ,  когда 

мы еще не объявляли никакой сбор гума-
нитарной помощи, новосибирцы приходили 
сами — мол, ребятам на СВО сейчас сложно, 
давайте чем-нибудь сможем помочь. И лю-
дям, которых бомбят, кто жилья лишился. 
Не единицы приходили, а было прямо мас-
совое явление. Это, наверное, особенность 
русского народа — нас беда сплачивает. 
И это до сих пор происходит. Раз в пару не-
дель у меня на округе приезжает «газель» 
и из приемной везет грузы в сборный пункт, 
где мы с коллегами-депутатами все аккуму-
лируем и отправляем в зону СВО. Иногда 
до слез пробирает: бабушка, которая каж-
дый месяц приходит ко мне в приемную. 
Не то что носочки связала, а получила пен-
сию, идет покупает эти самые носочки — 
вот там ребятам от меня посылочку положите. 
Каждый месяц приходит — представляете?

Организации коммерческие поначалу го-
ворили — мы готовы деньгами дать, чтобы 
вы закупили то, что ребятам на СВО требует-
ся. Но мы же депутаты, закупки не наш про-
филь, да и что именно требуется? Но когда 
от армии стали поступать конкретные за-
просы, все достаточно быстро наладилось. 
Мы с коллегами-депутатами обсуждаем 
выезды в зону СВО, чтобы на месте по-
нять, что в первую очередь необходимо 
для поддержки нашей армии. И не потому, 
что централизованного снабжения не хвата-
ет, но ситуация динамично меняется, и если 
что-то можно быстро предоставить в войска 
дополнительно, то это только на пользу.

— Новосибирск только что отметил 
свое 130‑летие. Какие события в рам‑
ках празднования юбилея родного го‑
рода, в том числе и на вашем округе 
можно отметить и оценить?

— У нас в городе прошел ряд меропри-
ятий, готовились мы к этому празднику, хо-

рошо потрудились в департаменте культуры, 
спорта и молодежной политики мэрии — 
креативные ребята (девчата в основном), 
и при этом еще и работящие. Мне кажется, 
качественно город подготовили к 130-летию, 
и на достойном уровне прошло празднова-
ние. У меня на округе праздновали в основ-
ном в недавно обустроенном Затулинском 
парке. Но основной упор дня рождения Но-
восибирска лег на центральные площадки, 
такие как парк «Арена», набережная, улица 
Ленина с украшенной цветами пешеходной 
зоной.

— В нынешнем году было приня‑
то решение об отмене прямых вы‑
боров мэра Новосибирска. И в буду‑
щем 2024 году впервые за несколько 
десятков лет главу муниципалитета 

предстоит избирать Совету депутатов. 
Так же, как Совет в начале 60‑х годов 
прошлого века выбирал легендарного 
Ивана Павловича Севастьянова, двад‑
цать лет стоявшего у руля развития 
Новосибирска. С какими критерия‑
ми и с какой мерой ответственности 
вы и ваши коллеги будете подходить 
к этому выбору?

— Да, как город расцветал при Севастья-
нове — ни в один период он так не расцветал. 
Решение об изменении процедуры выборов, 
конечно, принимали не мы. Это было решение 
правительства НСО, губернатора, депутатов 
заксобрания, но мы в свою очередь его под-
держали. Далее по процедуре: при прави-
тельстве области будет создана специальная 
комиссия для рассмотрения кандидатов, лю-
бой человек может заявиться. И после того, 
как несколько кандидатур комиссия опреде-
лит, она уже вынесет это на рассмотрение де-
путатов горсовета. И мы уже будем выбирать 
из этих людей того, которого мы посчитаем 
самым подходящим.

В этом процессе исчезает политическая 
составляющая, поскольку мэр более не бу-
дет нуждаться в предвыборной привлека-
тельности и популярности. И главное станет 
не то, как он говорит, а то, как он работает. 
А у жителей Новосибирска и их депутатов 
появляется дополнительная ответственность. 
У депутатов по выбору мэра, а у жителей — 
по выбору депутатов горсовета, которые бу-
дут мэра выбирать.

— Горсовету и избранному им мэру 
Новосибирска придется совместно ре‑
шать проблемы города. Какие общего‑
родские проблемы, на ваш взгляд, се‑
годня особенно актуальны? Что требует 
изменения?

— Есть ряд проблем, которые резко 
на виду. Сейчас у нас губернатор стал вни-
кать в них, и слава Богу, потому что без помо-
щи губернатора, правительства НСО и даже 

Дмитрий Колпаков с председателем Совета депутатов Новосибирска Дмитрием 
Асанцевым на  сборе гуманитарной помощи для СВО

День города стал долгожданным 
праздником для новосибирцев
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федеральной помощи мы не справимся — 
как минимум потому, что у нас бюджет очень 
и очень ограничен. А проблем накопилось. 
Как, например, общественный транспорт. 
В этом году, благодаря активной работе гу-
бернатора, у нас появятся 120 новых трол-
лейбусов. Начинается ремонт трамвайных 
путей. И в части транспорта изменения не-
обходимо продолжать.

Проблема пробок актуальна для всего Но-
восибирска. Но, на мой взгляд, для Кировско-
го района и моего округа она особенно остра. 
Чтобы добраться с Затулинки до станции ме-
тро, утром и вечером уходит минимум час. 
Как бы смешно это ни звучало, сейчас трам-
вай для нас — самый быстрый вид транспор-
та, потому что он идет по выделенной полосе 
и не стоит в пробках. А все остальные виды 
транспорта в этих пробках утопают.

Не думаю, что мы решим проблему пробок 
в ближайшие годы, потому что это требует 
огромных финансовых затрат. Ни у города, 
ни у региона таких денег нет. Но средства 
можно выделить на подготовку правиль-
ной транспортной модели, например такой, 
как городская электричка, скоростные трам-
ваи, развязки от Бугринского моста и со сто-
роны новых жилмассивов. После чего мы бу-
дем совместно с правительством региона 
и губернатором решать, где искать деньги, 
участвуя в федеральных программах.

Проблема пыли. Отчасти это работа де-
партамента культуры, спорта и молодежной 
политики мэрии по разработке каркаса во-
дно-зеленого города Новосибирска. Навер-

ное, если это воплотить в жизнь, запыление 
немного снизится. И, конечно, требуется 
устранение причин, определенных рабочей 
группой горсовета. Это не удаленная с зимы 
пескосоляная смесь, бордюры ниже уровня 
газонов, неухоженность самих газонов.

И  о с н о в н о е  в  п р о б л е м а х  — 
это то, как к ним относится. Фиксация про-
блемы — это начальный этап. Далее необ-
ходимо формулировать задачу по решению 
проблемы. Так, в частности, мы с коллегами, 
5 депутатов горсовета и 3 депутата заксо-
брания, входящими в фонд «Общее дело», 
работаем в Кировском районе уже несколько 
лет по направлению благоустройства терри-
тории. Не просто ситуационно, а комплексно, 
с выработкой стратегии и планов на годы 
вперед.

В такой команде работать удобней, связы-
вая вопросы, решаемые на муниципальном 
и региональном уровнях, и доводя их по воз-
можности до попадания в федеральные про-
граммы. Так, к примеру, прямо сейчас с кол-
легами по заксобранию Вениамином Алек-

сандровичем Паком и Евгением Анатольеви-
чем Подгорным мы решаем вопрос ремонта 
музыкальной школы №11, на который бюджет 
города денег набрать просто не в состоянии, 
и требуется построить механизм создания 
региональной программы либо попадания 
в программу федеральную.

— Как ведется работа по выполне‑
нию наказов избирателей? С какими 
направлениями они связаны?

— Конечно же, основная масса нака-
зов — это благоустройство территории, ас-
фальтирование, парковочные места. Очень 

большой пласт — по учреждениям образо-
вания. В школе крышу надо отремонтиро-
вать, окна поменять, в детском саду забор… 
Округленно, 50 процентов — это наказы 
по благоустройству территории, и процентов 
30 — это вопросы учреждений образования. 
Остальные 20 процентов — иные вопросы. 
Мы понимаем, что городской бюджет не по-
зволит нам выполнить все наказы. Помогают 
региональные программы — например, «Тер-
ритория детства», с которой мы несколько 
лет ставим спортивные площадки. На моем 
округе 5 площадок за последние годы по-
строено независимо от городского бюджета.

При работе по наказам сейчас подход 
к вопросу детских спортивных площадок 
придется менять. По регламенту площадка 
может эксплуатироваться 5–7 лет, после чего 
ежегодно придется производить ее эксперти-
зу, стоимость которой по каждому элемен-
ту — порядка 3 тысяч рублей. А площадок 
в каждом районе города — уже сотни, то есть 
только на экспертизу будут уходить многие 
бюджетные миллионы.

Кроме того, нужны средства на содер-
жание территории, элементов и их ремонт. 
А на сегодня на обслуживание внутридво-
ровых площадок средств нет, и не дай Бог, 
если там что-то из-за поломки случится. Та-
ким образом, опыт и время ждет от нас но-
вого подхода, и сейчас мы обсуждаем новый 

принцип создания квартальных 
площадок — больших, каче-
ственных, с широким набором 
элементов и в шаговой доступ-
ности. За обслуживание которых 
будет нести ответственность 
муниципалитет. Подобный опыт 
у нас на Затулинке есть, когда 
большие спортплощадки обслу-
живает МАУ «Стадион». Причем 
не только обслуживает оборудо-
вание, а еще и работает с посе-
тителями площадок, предостав-
ляя инструкторов для занятий.

— Важная часть деятель‑
ности депутата — работа в ко‑
миссиях. Как это происходит, 
какие вопросы там рассма‑
триваются и как выводы ко‑
миссий влияют на дальней‑
шие решения горсовета?

— Работа в комиссиях — 
для депутата это очень большой 
пласт, это не менее половины 
времени. Если в работе на окру-
ге помощники подстраховывают, 
здесь же, собственно, меня за-

менить никто не мо-
жет. По нормативной 
базе депутат имеет 
право входить в две комиссии. 
Для меня одна из них — по куль-
туре, спорту, молодежной по-
литике имеющая отношение 
ко всем учреждениям этих сфер 
в Новосибирске — а их доста-
точно много. Другая, в которой 
я заместитель председателя, на-
зывается комиссия по контролю 
за выполнением органами мест-
ного самоуправления и долж-
ностными лицами полномочий 
по решению вопросов местного 
значения. Сложное название, 
но очень емкое — мы занима-
емся контролем за деятельно-

стью мэрии, муниципальных уч-
реждений и должностных лица. 

Это проверки КСП, эффективности работы 
учреждений, расходования бюджет-
ных средств. Бывают очень жесткие 
комиссии. Результаты проверки уходят 
в прокуратуру — такое тоже бывает. 
Работать стараемся над тем, чтобы по-
вышать эффективность работы всего 
муниципалитета.

Работа в комиссиях — это действи-
тельно очень важно для каждого депу-
тата. Ведь люди выбирают его не толь-
ко как ходока во власть за решением 
их проблем, а как своего представителя 
во власти, решающей общегородские 
проблемы.

— Существенной частью вашей 
работы является прием граждан. 
С какими вопросами и проблемами 
чаще всего обращаются жители? Есть 
ли различие в наказах и обращениях?

— Сбор наказов идет в период пред-
выборной кампании, и ни в какой другой. 
Если вы посмотрите на первоначальное ко-
личество наказов, оно грандиозно. Далее 
наказы фильтруются по разным причинам: 
где-то по техническим причинам возможно-
сти нет, где-то юридической возможности, 
просто городской бюджет не имеет права 
тратить на это деньги.

Но проблемы у людей после выборно-
го периода остаются, и с ними они обра-

щаются к депутату весь период 
его деятельности.

По большому счету обращения 
с тематикой наказов совпада-
ют, но есть большой пласт, когда 
люди приходят с житейскими про-
блемами. У каждого депутата есть 
небольшой бюджет средств на об-
ращения граждан, и часть из это-
го бюджета я отправляю в органы 
соцзащиты. И когда ко мне при-
ходит человек из категории со-
циально незащищенных, я пишу 
в соцзащиту письмо, прошу вы-
делить из средств 

на обращения граждан 
помощь этому человеку.

В остальном темы обраще-
ний — это спил аварийных дере-
вьев, благоустройство территории, 
детская площадка, которая не по-
пала в наказы, и тому подобное. 
Конечно, это все уже дальше будет 
исполняться по принципу — есть 
ли деньги, смогли ли мы где-то сэ-
кономить. В этом нам помогает, 
кстати, ФЗ №44 о госзакупках. 
Если, например, проводится кон-
курс на асфальтирование терри-
тории на округе, и в ходе конку-
ренции цена контракта снижается, 

получающуюся экономию можно направить 
на обращения граждан.

— На кого вы опираетесь в своей де‑
путатской работе? Насколько налажен 
контакт с представителями ТОС, неком‑
мерческими организациями, активны‑
ми гражданами?

— Когда любой гражданин, прожи-
вающий в Кировском районе, приходит 
ко мне с каким-то вопросом, он абсолютно 
равнозначен другому гражданину, пред-
ставляющему организацию. Другое дело, 
что в НКО и ТОСах люди объединяются ради 
каких-то общих интересов и поднимают 
для решения вопросы, касающиеся многих.

Но тут самое главное — это, наверно, 
принцип. Вот я сам как человек, как депу-
тат могу видеть массу проблем на округе, 
но насколько вот именно эта проблема, 

а не та заботит человека, проживающе-
го на этой территории? Я вижу проблему 
в комплексе, в размере всего округа, района, 
и мне необходимо определять приоритеты, 
потому что сразу и на все бюджет средств 
не выделит.

И обратную связь, насколько людей тре-
вожит именно это, я могу получить только 
от них. Поэтому первым для себя я ставлю 
выстраивание коммуникации со всеми жите-
лями. Очень хороший пример — Затулинский 
парк, в котором мы сделали реконструкцию, 
пока только первую очередь, но я надеюсь, 
мы вернемся ко второй и третьей. Сама идея 
сделать реконструкцию принадлежала лю-
дям. В какой-то момент мы всем депутатским 
отделением поняли, что это задача, которая 
тревожит максимум жителей территории, 
практически каждого второго. И сам проект 
получился народным. Прошло несколько эта-
пов обсуждения, публичных слушаний. Даже 
в ходе работ по реконструкции люди под-
ходили, спорили, советовали, и мы вносили 
дополнения.

А как же не опираться на мнения и жела-
ния людей? Ведь они выбирали нас именно 
для того, чтобы мы работали для них и учи-
тывали интересы и каждого, и большинства.

Проведен капитальный ремонт спортзала, раздевалок, 
пищеблока и столовой в школе 41

Скандинавская ходьба – проект фонда «Общее дело»

Площадка на ул. Зорге 207, построена 
по программе «Территория детства»

Проект строительства дисперсного парка отмечен на 
федеральном уровне

Развитие дворового, доступного спорта – приоритет 
в работе депутатов Кировского района
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ДМИТРИЙ КОЛПАКОВ
ОКРУГ №23

Фонд «Общее дело»

Приемная депутата

Дмитрия Колпакова
Ул. Зорге, 239 

Время работы по будням: 
с 10:00 до 18:00 
ТЕЛ. 342‑00‑38

ВКонтакте

Продолжается строительство детских площадок 
на Зорге с прорезиненным покрытием Новая детская площадка на ул. Зорге, 209

Кухня в 41 школе с современным оборудованием Благоустройство на ул. Зорге, 6, 8, 10 Столовая в 41 школе

 Спил аварийных деревьев и сани-
тарная обрезка по адресам: ул. Зорге, 
6, 8, 10, 12, 14, 241, 253; ул. Громова, 
18; Зорге, 64

 Благоустройство территории между 
домами по ул. Громова, 18, 22 и ул. Зорге, 
18, 20

 Установка освещения дороги 
вдоль домов ул. Громова, 22, Зорге, 
76, 86, 88, 98, 209/1, 209

 Асфальтирование дорожки 
между домами по ул. Громова, 
18, 22, и по ул. Зорге, 18, 20

 Благоустройство и асфаль-
тирование пешеходной доро-
ги от угла дома по ул. Зорге, 
18, к дому по ул. Зорге, 36

 Установка детской 
спортивной площадки во дворе 
дома по ул. Зорге, 209

 Ограждение  
детской площадки  
во дворе домов  
по ул. Зорге, 205, 209/1

 Спил аварийных деревьев 
между детскими садами №191, №424

 Ремонт дороги между детским садами 
№191 и №424

 Установка детской площадки 
с безопас ным мягким покрытием 
по адресу: ул. Зорге, 257

 Обустройство тротуара от мусорных 
контейнеров (между домами 
№179/1 и 181 до дома по ул. Зорге, 
181)

 Благоустройство детской площадки 
и установка детских комплексы 
по адресу: ул. Зорге, 269, 181

 Облагораживание территории  
у дома по ул. Зорге, 245

 Обрезка аварийных деревьев 
на территории от почты по ул. Зорге, 
269, до дома по ул. Зорге, 267

 Обустройство тротуарной дорожки 
за домами вдоль дороги по ул. Зорге, 88, 86

 Ремонт кирпичных стен 
столовой и спортивного зала 
СОШ №108 по ул. Зорге, 181/1

 Благоустройство придомовой 
территории, вырубка старых и высадка 
новых деревьев по ул. Зорге, 64

 Снос, санитарная обрезка аварийных 
деревьев, удаление пней на территории 
МКДОУ д/с №425

 Замена деревянных оконных блоков 
на ПВХ в количестве 109 штук МКДОУ 
д/с №425

 Обустройство пешеходной дорожки 
от дома по ул. Зорге, 189, до дома 
по ул. Зорге, 243

2022 г. НАКАЗЫ ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ПОЛНОСТЬЮ ИЛИ ЧАСТИЧНО

2023 г. НАКАЗЫ ВЫПОЛНЕННЫЕ 
И ВЫПОЛНЯЕМЫЕ

 Построить спортивный многофункцио-
нальный модуль между домами Зорге 78 — 
Громова 21

 Построить школу на микрорайоне Ака-
туйский (Кировский район)

 Установить огражденную забором дет-
скую площадку со спортивными тренаже-
рами и теннисным столом на территории 
между домами 12/1, 14/1, 14/2 по ул. Верт-
ковская, на площадках детского комплек-
са и комплекса тренажеров установить 
мягкое покрытие

 Произвести ремонт сте-
лы «Звезда» между домами 
№ 26 и 30 по ул. Сибиряков-Гвардейцев

 Заасфальтировать тропинки от ал-
леи «Молодежная» до трамвайной ли-
нии, до остановки «Дом радио» и дома 
№ 5/1 ул. Вертковская

 Ул. Зорге, 47/1. В ГБУЗ НСО «Городская 
клиническая поликлиника № 22» произве-
сти ремонт асфальтового покрытия и ре-
монт кровли

 Ул. Зорге 47/1. Для ГБУЗ НСО «Город-
ская клиническая поликлиника № 22» при-
обрести медицинское оборудование: ап-
парат для ультразвукового исследования 
с цветным допплером и тремя датчиками 
(трансабдоминальный, трансвагинальный 
и линейный для исследования молочной 
и щитовидной желез. Рентгенодиагно-
стический комплекс на 2 рабочих места, 
цифровой. Стабилоплатформа с биоло-
гической обратной связью и возможно-
стью компьютерного программирования, 
велоэргометр с биологической обратной 
связью и возможностью компьютерного 
программирования, подъемник для пере-

мещения и система для разгрузки веса 
тела пациента, велоэргометр роботизи-
рованный (Аппарат двигательный ORMED 
Fleks F01 для пассивной разработки ко-
ленного и тазобедренного суставов, тре-
нажер с биологической обратной связью 
для тренировки ходьбы

 Ремонт дорог, тротуаров, парковок 
по ул. Зорге 72,76,66,62,58 большой объем 
в работе

 Зорге 197 ремонт въезда с торца зда-
ния и ремонт подъезда № 6

 Установка детской площадки по ул.Зор-
ге 259

 Установка детской площадки по про-
грамме «Территории детства» по ул.Зорге 
207

 Ремонт капитальный  кухни и замена 
оборудования в детском саду 192

Д 
епутат Дмитрий Колпаков — коренной 

житель Кировского района. Учился здесь 
в школе №47, и вот уже много лет живет 
на ул. Зорге. Поэтому многие жители 
Затулинки здороваются с депутатом 
при встрече, а сам он не понаслышке 
знает обо всем, что происходит в жизни 
жилого массива.

У 
 Дмитрия Колпакова — два высших 

образования. Специальность экономист 
он получил после окончания Сибирского 
университета потребительской 
кооперации. А в 2021 году окончил 
РАНХиГС по направлению «Система 
государственного и муниципального 
управления».

В 
 работе, связанной с депутатской 

деятельностью, Дмитрий Колпаков 
участвует с 2005 года. Сначала 
был помощником у депутата Андрея 
Гончарова, позднее у Александра  
Бестужева.

А 
 в 2015 году кировчане избрали 

депутатом самого Дмитрия Колпакова.

Д 
епутат входит в партию «Единая 

Россия», с 2005 года работает 
в Новосибирском городском 
общественном фонде поддержки 
социальных инициатив «Общее дело». 
В 2020 году был во второй раз избран 
депутатом Совета депутатов.

Д 
митрий Викторович — неоднократный 

победитель всероссийских 
и международных турниров по карате, 
кандидат в мастера спорта России 
по карате. Увлекается парашютным 
и горнолыжным спортом, хоккеем.

Д 
епутат признается, что имеет привычку 

вечером, после работы, пойти прогуляться 
по родному району. А заодно и посмотреть, 
как ведутся дела на том или ином объекте. 
И если где-то видит недочеты, то берет их  
на заметку и в дальнейшем предпринимает 
действия к их устранению.

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ БИОГРАФИЯ

Зорге 74. Многофункциональная спортивная 
площадка


